

Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario de noviembre, el siguiente

RUEGO:

Se han puesto en contacto con el Grupo Municipal Popular varios vecinos del entorno de la calle Molino que utilizan la moto como vehículo de transporte. Estos barrios poseen calles estrechas y con difícil apartamiento, por lo que la moto supone un medio de transporte ágil y adecuado para esta zona.

Dadas las características de las calles se hace imposible el aparcar vehículos en los laterales de las mismas, aunque sea motocicletas o ciclomotores, ya que son vías tan estrechas que si se aparca un vehículo de este tipo en el lateral se dificulta, hasta el punto de hacerlo imposible, el paso de vehículos de recogida de basuras y emergencias.

Por todo lo expuesto se hace necesario que el equipo de Gobierno proporcione a estos vecinos un lugar, no muy alejado del entorno, donde éstos puedan aparcar sus ciclomotores y motocicletas de forma correcta y segura.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se facilite y señalice un aparcamiento de ciclomotores y motocicletas a los vecinos del entorno de la calle Molino.

Águilas, 25 de noviembre de 2021

Francisco Navarro Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

Jose García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario de noviembre el siguiente

RUEGO:

Los últimos partidos disputados por el Águilas en el campo del Rubial han precisado de luz artificial, observando que esta es escasa para el buen desarrollo de este evento deportivo.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se dote de más iluminación al campo de fútbol del Rubial para que se cumpla con todas las garantías para el buen desarrollo de los partidos que se lleven a cabo.

Águilas, 25 de noviembre de 2021

Jose García Sánchez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al **PLENO** ordinario del mes de noviembre el siguiente

RUEGO:

La Casa de la Cultura “Francisco Rabal” se encuentra en total estado de abandono, humedades en paredes y techos, malos olores, cucarachas, etc.

No entendemos que este edificio referente para tantos eventos culturales sufra esta dejadez por parte del equipo de Gobierno que tiene que velar por el mantenimiento y buen estado del patrimonio municipal.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que por el equipo de Gobierno se tomen las medidas oportunas para solucionar los problemas que presenta la Casa de la Cultura “Francisco Rabal” y se muestre como corresponde.

Águilas, 25 de noviembre de 2021

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el PLENO ordinario de noviembre el siguiente

RUEGO:

En la actualidad existen muchos vehículos abandonados en la vía pública en diferentes calles de Águilas.

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que ante la gran problemática de estacionamiento que sufrimos en la localidad y puesto que estos vehículos están abandonados y ha pasado el tiempo establecido para su retira se proceda a dar curso a la misma.

Águilas, 25 de noviembre de 2021

Portavoz del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.



Emilia Bayona Marín, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** de noviembre el siguiente

RUEGO:

Justo antes de llegar al Club Náutico de Águilas, enfrente del edificio “Zodiaco” el Paseo Marítimo se encuentra en muy mal estado, con todas las losas desgastadas, por el choque de las aguas del mar cuando hace temporal de levante.

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se lleven a cabo las actuaciones necesarias para el acondicionamiento y arreglo de esta parte del Paseo de Parra y que el pavimento vuelva a lucir como es debido.

Águilas, 25 de noviembre de 2021

Emilia Bayona Marín
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.



Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario de noviembre, el siguiente

RUEGO:

Vecinos de la calle Ciclista Julián Hernández Zaragoza nos transmiten la falta de contenedores en esta calle, tenemos que tener en cuenta que en esta zona viven muchas personas y existen muchos establecimientos comerciales y de ocio que generan grandes cantidades de residuos. Por lo que es posible que la dotación de contenedores que existe en la calle sea insuficiente.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se estudien las necesidades de contenedores de esta calle y su entorno para reforzar el número de los mismos.

Águilas, 25 de noviembre de 2021

Francisco Navarro Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al **PLENO** ordinario del mes de noviembre el siguiente

RUEGO:

Son numerosos los ciudadanos que transitan cada día por la calle Progreso, entre ellos niños y jóvenes que viven en la zona y acuden a centros educativos y deportivos cercanos.

En varios puntos de la calle y en cruces con otras, existen varios pasos de peatones que están casi borrados, lo que ocasiona que su uso no sea del todo seguro para los viandantes, sobre todo, cuando algunos vehículos no cumplen con la velocidad adecuada dentro del casco urbano.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se tomen las medidas pertinentes para repintar los pasos de peatones de referencia y se estudie la posibilidad de poner un resalto para reducir la velocidad de vehículos en la calle Progreso.

Águilas, 25 de noviembre de 2021

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario de noviembre el siguiente

RUEGO:

La zona ajardina y recreativa ubicada entre la calle Solidaridad y Virgen de Fátima presenta muchas deficiencias por la falta de limpieza y mantenimiento de la misma: jardines con falta de mantenimiento, falta de limpieza, vidrios y cristales rotos por los suelos, etc.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se mejore la limpieza y el mantenimiento de la mencionada zona.

Águilas, a 25 de noviembre de 2021

Francisco Navarro Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.

